

Aken / Burgenlandkreis

DMS mit ITC

[05.01.2011] Die Stadt Aken und der Burgenlandkreis führen zusammen mit der Firma IT-Consult Halle (ITC) ein Dokumenten-Management-System (DMS) ein.

Zwei Kommunen aus Sachsen-Anhalt haben sich für die Einführung des Dokumenten-Management-Systems d.3 sowie eine Unterstützung durch das Unternehmen IT-Consult Halle (ITC) entschieden. Nach Aussage des IT-Dienstleisters war der Burgenlandkreis auf der Suche nach einem Dokumenten-Management- und Archivierungssystem mit Schnittstelle zum Kfz-Zulassungs- und Führerscheinverfahren, die Stadt Aken benötigte einen Dienstleister für die Einführung eines DMS mit Schnittstelle zum Finanzverfahren proDoppik der Firma H&H. Gemeinsam mit dem Partnerunternehmen codia sollen die beiden Projekte Anfang 2011 umgesetzt werden.

(cs)

Stichwörter: Dokumenten-Management, Aken, Burgenlandkreis, Dokumenten-Management-System (DMS), IT-Consult Halle, codia